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ATA N° 021/2022 
 

Aos trinta (30) dias do mês de junho de dois mil e vinte dois (2022), nas dependências da Câmara 

Municipal de Vereadores, foi realizada a vigésima (20ª) Reunião Ordinária da Segunda Sessão 

Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os seguintes 

vereadores: Alceu José Schutz, Altair Paulo Brandt, Erlane Lauri Schulz, Delmo Rempel, Flávio 

Becker, Guilherme Samuel Hickmann, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago André 

Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Guilherme Samuel 

Hickmann, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais 

presentes. Foi realizado um minuto de silêncio em respeito ao falecimento da Sr. Sérgio Weiss. 

Solicitou a Secretária que fizesse a leitura de uma mensagem e após pediu para que o Vice-

secretário fizesse a leitura da Ata N° 020/2022. ATA N° 020/2022 da Sessão Ordinária, realizada em 

vinte e dois (22) de junho de dois mil e vinte dois (2022), foi aprovada por unanimidade. 

EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 021/2022, não tiveram inscritos para falar no Expediente.  

ORDEM DO DIA: Encaminha o Parecer Nº 21.084, sobre o Processo de Contas de Governo dos 

Administradores do Executivo Municipal de Sério, referente ao exercício de 2019. OFÍCIO Nº 

04/2022 – encaminha resposta referente ao Requerimento Nº 004/2022. OFÍCIO DO GAB. N° 

066/2022 - Encaminha o PROJETO DE LEI Nº 046/2022 e PROJETO DE LEI Nº 047/2022. PROJETO 

DE LEI N° 041/2022 - Autoriza Poder Executivo a celebrar Convênio com Hospital de Caridade São 

José de Sério - RS, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI N° 

043/2022 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a desafetação de área de Rua para construção de 

moradias populares, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI N° 

046/2022 – Cria o emprego de Agente de Combate a Endemias, sob o regime CLT, estabelece as 

atribuições, fixa o Piso Salarial, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE 

LEI N° 047/2022 – Autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Especial no orçamento municipal 

vigente, no valor de R$ 70.000,00 e indica recursos para sua cobertura. Aprovado por 

unanimidade. Parecer Nº 21.084, sobre o Processo de Contas de Governo dos Administradores do 

Executivo Municipal de Sério, referente ao exercício de 2019. Processo aprovado por unanimidade. 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Tiago André Ariotti, saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, os 
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demais presentes e aqueles que acompanham a página do Facebook. Agradeceu a diretoria do 

Hospital e a Administradora responsável Raquel, pela resposta do Requerimento, onde explica de 

forma detalhada onde vão ser aplicados os gastos que serão repassados ao Hospital, conforme o 

Projeto que hoje foi aprovado, isso traz uma clareza maior a nós da Casa Legislativa e aos 

munícipes. Falou que esse Projeto terá o prazo de 6 meses, onde teremos um gasto de 1 milhão e 

80 mil reais, considera um valor alto, mas isso também demonstra a preocupação que a 

Administração tem com o Hospital e a saúde da população. Explicou ser favorável ao Projeto nesse 

momento, por considerar o Hospital algo importante e necessário, onde temos uma ótima 

estrutura se comparada a outros municípios, e isso deve ser valorizado. Ressaltou que temos que 

nos conscientizar e estudar uma maneira, pois se esse repasse se fazer necessário, iremos usar 

grande parte do nosso recurso livre, para manter o Hospital em funcionamento. Falou que para 

isso espera que o Setor de Geriatria, comece a funcionar, para assim gerar rendimentos e ajudar 

nas despesas do Hospital. Falou sobre o Projeto 043, que beneficia a construção de novas casas 

populares, uma iniciativa importante do Executivo, pois já faz alguns anos que não são construídas 

moradias novas, proporcionando assim uma melhor qualidade de vida aos moradores. Delmo 

Rempel, saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores e os demais presentes. Falou sobre o 

Projeto 041 onde votou favorável ao projeto, e relembrou da reunião que tiveram aqui na Casa 

Legislativa para a reabertura do Hospital, onde participaram os colegas vereadores, Prefeito e Vice-

prefeito, Secretário da Saúde, diretoria do Hospital e comunidade, onde se falou de um repasse 

previsto de 120mil da Administração para o Hospital, e na fala do prefeito ele já afirmou que com 

esse valor se teria cortes na administração pública. Portanto agora com o repasse de 180mil 

certamente os cortes serão maiores, considera o valor bastante alto, mas para ele é muito 

importante que o Hospital permaneça em funcionamento, muitas pessoas o procuram e querem 

isso, principalmente as pessoas de idade, pois seria uma frustação para eles se o Hospital fechar 

novamente. Comentou sobre o Requerimento do vereador Tiago, que prontamente foi respondido, 

falou que a 60 dias encaminhou um Requerimento de sua autoria, e até o momento não teve 

resposta. Solicitou que o Presidente falasse ao Executivo para respeitar e cumprir o nosso 

Regimento Interno. Mário Antônio Cândido, saudou o Senhor Presidente, colegas vereadores, e os 

demais presentes. Falou sobre o Projeto 041 e reforçou o que os colegas Tiago e Delmo falaram, 

sobre o valor do repasse de 180mil, é um valor bastante elevado, mas já foi uma grande luta para a 

reabertura do Hospital, e agora que está funcionando, com um ótimo atendimento e 
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profissionalismo, espera que assim permaneça e que o Executivo sempre tenha recursos 

suficientes para manter o seu funcionamento. Isso é um grande desejo principalmente para as 

pessoas idosas, pois se sentem mais seguras tendo um Hospital por perto, e ter esse acolhimento 

quando precisar. Falou também das condições das estradas, que já conversou com o Secretário de 

Obras, sobre o patrolamento, mas no inverno em virtude do tempo é melhor manter as estradas 

somente com o material nos trechos mais críticos. Falou também que irá acompanhar os 

motoristas escolares nos trajetos e verificar os pontos mais críticos para poder amenizar essas 

dificuldades. Agradeceu o Secretário de Obras, juntamente com demais funcionários pelos serviços 

que estão realizando. Falou também dos produtores de pitaya, dos colonos, aviários, chiqueirões 

que todos eles sejam valorizados e atendidos em seus serviços da mesma maneira, sem 

discriminação. Nada mais havendo a constar o Senhor Presidente após convocar a próxima sessão, 

para o dia sete (07) de Julho, Quinta-feira, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E 

para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor 

Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhora Secretária da Mesa. 
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